

Antrag Nr. 23-O-15-0017
gemeinsamer Antrag Bündnis 90 / DIE GRÜNEN, CDU, FDP und SPD

Betreff:

Aufstellen einer Ruhebänk in der Flur „Dornkratz“

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden (Tiefbauamt) wird um Bereitstellung und Aufstellung einer Ruhebänk in der Flur „Dornkratz“ gebeten, die vom Heimat- und Geschichtsverein Igstadt finanziert und zukünftig betreut wird.

Begründung:

Der Heimat- und Geschichtsverein Igstadt regt an, eine Ruhebänk an einer sehr schönen Stelle in der Flur „Dornkratz“ in der Nähe der alten Ziegelei aufzustellen. Die vorgesehene Stelle bietet einen fantastischen Blick ins Rheinhessische bis zum Donnersberg, in Richtung Bierstadt und in den Taunus. Die Planung ist bereits weit gediehen. Der HGv möchte auf eigene Kosten die Ruhebänk anschaffen und auf einem Privatgrundstück aufstellen (Lageplan s. Anlage 1). Der Eigentümer des Grundstücks hat bereits schriftlich zugestimmt. Die Modalitäten wurden in einer von beiden Seiten unterschriebenen Vereinbarung festgelegt (s. Anlage 2).

Bezüglich der Genehmigung für das Aufstellen einer Ruhebänk im Außenbereich bedarf es keiner Genehmigung, wenn die Bänk auf einem Privatgrundstück aufgestellt wird. Das Tiefbauamt hat bereits angeboten, die Bänk aus seinem Bestand bereitzustellen und zu setzen, damit einheitliche Bänke in der Landschaft stehen.

Wiesbaden, 23.10.2023